



lunes 15 de noviembre de 2010

El Premio Antequera de Turismo 2010, para la Universidad de Málaga

La Universidad de Málaga (UMA) ha sido galardonada con el Premio Antequera de Turismo 2010, otorgado por el Centro de Iniciativas Turísticas (CIT), por la importante apuesta de dicha institución académica por la ciudad de El Torcal, en los ámbitos educativo, cultural y deportivo, y la consiguiente repercusión del municipio incluso a nivel internacional. El alcalde, Ricardo Millán, la concejala de Turismo, Pepa Sánchez, y la presidenta del CIT, Silvia Jurado, destacaron como ejemplo la reciente celebración del Campeonato del Mundo Universitario de Golf, entre otras actuaciones. El premio se entregará el 26 de noviembre, a las 20:30 horas, en San Juan de Dios.

